

# *Cuba a reçu un don de la Chine pour soutenir le rétablissement après les pluies*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 27 juin (RHC) Cuba a reçu ce mardi un don de 100.000 dollars de la part de la Société de la Croix-Rouge de Chine pour soutenir la récupération des zones affectées par les fortes pluies dans l'est de la nation caribéenne.

Au cours de la cérémonie, l'ambassadeur du géant asiatique à La Havane, Ma Hui, a souligné la collaboration des deux pays dans les situations de catastrophe et a fait l'éloge du travail des autorités cubaines face au phénomène hydrométéorologique.

Il a rappelé que l'année dernière, après l'incendie de la base des Supertankers dans la province occidentale de Matanzas, la Société de la Croix-Rouge de Chine a immédiatement fourni une aide humanitaire en espèces à l'île.

Ces dernières années, a-t-il ajouté, la Chine a apporté son aide à l'île, dans la mesure de ses moyens, à plusieurs reprises, notamment pour faire face à la pandémie de Covid-19, à l'explosion de l'hôtel Saratoga et à l'ouragan Ian.

Il a assuré que son pays était prêt à travailler avec la nation caribéenne pour continuer à mettre en œuvre les concessions obtenues par les dirigeants des deux nations, pour approfondir la coopération pratique dans divers domaines et pour travailler ensemble à la construction d'une communauté de destin commun.

Il a présenté ses condoléances aux familles des personnes décédées lors des inondations, qui ont gravement endommagé la production agricole, détruit plus de dix mille maisons et entraîné l'évacuation d'un nombre similaire de personnes.

De son côté, la vice-ministre du commerce extérieur et de l'investissement, Deborah Rivas, a remercié le don au nom du gouvernement cubain et a souligné que ce nouveau geste de la Société de la Croix-Rouge de Chine ratifiait les relations étroites qu'elle entretient avec son homologue cubain.

"Cet acte de solidarité et de fraternité du gouvernement et du peuple chinois démontre l'aide constante apportée à notre pays dans les situations d'urgence et face aux événements extraordinaires", a-t-elle souligné.

L'Institut national des ressources hydrauliques a annoncé qu'au cours des dix premiers jours de juin, Cuba a enregistré des précipitations cumulées de 146,2 millimètres (mm), soit 75 % de la moyenne historique pour le mois de juin.

Les chiffres les plus importants ont été enregistrés à Camagüey, Granma, Santiago de Cuba, Las Tunas et Holguín.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/326778-cuba-a-recu-un-don-de-la-chine-pour-soutenir-le-retablissement-apres-les-pluies>



**Radio Habana Cuba**